



Para acceder al programa científico, pinche [aquí](#)

La cita en Málaga marca récord de asistencia

Más de 1.800 otorrinolaringólogos cirujanos de cabeza y cuello asisten al 75 congreso de la SEORL-CCC

- Del 23 al 26 de octubre, Málaga alberga la gran cita de la otorrinolaringología en el Palacio de Ferias y Congresos (FYCMA)
- Se presentará el *Libro Blanco: edición 2024* de la especialidad en el que han participado 53 autores

Madrid, 17 de octubre de 2024. Más de 1.800 otorrinolaringólogos cirujanos de cabeza y cuello asistirán al [75º Congreso Nacional de la SEORL-CCC](#), que se celebrará del 23 al 26 de octubre en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga (FYCMA), una cifra que significa un nuevo récord de asistencia ya que supera el número de inscritos en 2021 (edición online). “Este año contamos con un programa muy sólido, con énfasis en la innovación y los últimos avances en otorrinolaringología. Participarán 20 invitados internacionales, y se espera la presentación de nuevas investigaciones y técnicas avanzadas en la especialidad. Además, se han extendido invitaciones a asociaciones latinoamericanas, lo que refuerza el carácter internacional del evento”, explica la doctora Fátima Sánchez, presidenta de Congresos de la SEORL-CCC.

Así, en esta edición se abordarán la subespecialización y la innovación tecnológica. “Los otorrinolaringólogos en España se enfrentan a una demanda creciente debido al envejecimiento de la población, que trae consigo un aumento en los casos de enfermedades crónicas relacionadas con la audición, el equilibrio, la voz y la deglución. Además, la especialidad ha avanzado notablemente en el ámbito de la cirugía mínimamente invasiva y en la utilización de tecnologías como la robótica y la inteligencia artificial para mejorar tanto el diagnóstico como el tratamiento”, añade la doctora Sánchez.

Entre conferencias, workshops y mesas redondas participarán unos 120 ponentes nacionales y extranjeros. Se han recibido 1.120 trabajos, 1.064 de ellos con un primer autor socio de la SEORL-CCC. De ellos, se han incluido en el programa 964, además de 244 comunicaciones orales; 58 comunicaciones en vídeo; 5 fórum de investigación; 748 cursos de instrucción y 579 comunicaciones póster. “El intercambio de conocimientos a través de congresos, como el 75º Congreso Nacional de la SEORL, juega un papel clave en enfrentar estos desafíos y garantizar

que la otorrinolaringología en España siga siendo una disciplina de vanguardia a nivel mundial", explica el profesor Manuel Bernal-Sprekelsen, presidente de la SEORL-CCC.

La cita, en la que también se presentará el nuevo *Libro Blanco* de la especialidad, reunirá a varios de los mayores exponentes de la especialidad, tanto a nivel nacional como internacional con charlas sobre terapia génica para la sordera, nuevas técnicas quirúrgicas (robótica o endoscópica); la planificación virtual de las cirugías; o el uso del 3D. También se tratará el abordaje de los tumores de cabeza y cuello o el cáncer de tiroides; la cirugía transoral; la sialoendoscopia; el manejo de la rinosinusitis; la disfagia; las patologías de la voz; los implantes cocleares; los refinamientos quirúrgicos para el tratamiento de la apnea del sueño; la incorporación de los nuevos medicamentos biológicos para la poliposis; las nuevas técnicas en la cirugía plástica facial y la ORL infantil.

Socios de Honor 2024

El programa se completa con cuatro conferencias magistrales a cargo de los nuevos Socios de Honor 2024. El doctor Héctor Rondón, jefe del Departamento Académico de Cirugía de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa (Perú), departirá sobre condrotimpanoplastia como alternativa en la solución de los problemas del oído medio; la doctora Claire Hopkins, profesora de rinología en el King's College de Londres y presidenta de la Sociedad Rinológica Británica, lo hará sobre cirugía en poliposis nasal. Además, el doctor Héctor Enrique Ruiz, Jefe del Servicio Otorrinolaringología de Grupo Gamma (Rosario, Argentina), hará su ponencia sobre hipoacusia en el adulto mayor; y el doctor Gauthier Desuter, profesor en la Universidad de Amberes (Bélgica), expondrá sobre la parálisis unilateral de la cuerda vocal.

Premios de investigación

En la 75ª edición del Congreso de la SEORL-CCC se concederán una gran variedad de premios de investigación para reconocer el trabajo realizado por los otorrinolaringólogos cirujanos de cabeza y cuello. Así, se entregarán el Premio Acta ORL Española, al Premio a la mejor Tesis Doctoral, a los mejores Trabajos de investigación Clínicos y de Investigación básica o aplicada publicados en revistas internacionales; los Premios a mejor Póster; a la Mejor Comunicación Oral y al Mejor Vídeo; el Premio *Lorente de No* al Fórum de investigación; el Premio UCAM/ Fundación Asisa – SEORLCCC para el mejor trabajo en patología auditiva; el premio Manuel García UCAM/FUNDACIÓN ASISA – SEORLCCC para el Mejor Trabajo en Patología de la Voz; el Premio 75 aniversario conmemorativo Instituto Auditivo Salesa; los Premios Atos Medical a los mejores trabajos en Cáncer de Laringe (para ORL residente y para ORL especialista); los Premios Aural Juan Martínez Sanjosé; los Premios Fundación GAES Solidaria; el Premio Salvat; y el Premio Schwabe en Otoneurología.

Para más información

Carlos Mateos/ Guiomar López. COM SALUD.

Tel.: 91 773 14 22/ 675 987 723